

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Aktif Kontrol Pos Kamling di Setiap Desa Binaan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Apr 9, 2023 - 15:44



Brigadir Akka Mahpudin, S.I.P.  
Bhabinkamtibmas Desa Cisolok  
-6°56'46", 106°27'1", 50,0m, 164°  
08/04/2023 22:06:36

*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Aktif Kontrol Pos Kamling di Setiap Desa Binaan*

Sukabumi - Polsek Cisolok- Polres Sukabumi-Polda Jabar, Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok, Brigadir Akka Mahpudin S.IP melakukan giat pengecekan satkamling yang berada di Kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi Jawa Barat, Sabtu (8/4/2023).

Kegiatan tersebut dilakukan sebagai bentuk upaya pencegahan antisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Cisolok Polres Sukabumi Polda Jabar.

Sesuai Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, yakni "AA

DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) Polri senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh negara dan bermanfaat bagi masyarakat.

Dalam sambangnya, Bhabinkamtibmas melaksanakan dialog dengan petugas ronda sekaligus menyampaikan pesan Kamtibmas agar meningkatkan kewaspadaan terhadap para pelaku kejahatan.

"Adanya petugas ronda di Pos Satkamling merupakan salah satu upaya yang sangat efektif dalam menjaga kamtibmas di wilayah kita. Karena keamanan bisa di pelihara dan dijaga bukan oleh salah seorang tetapi harus dijaga oleh kita semua. Jika ada hal yang mencurigakan atau kejadian menonjol, petugas ronda agar segera melaporkan kepada pihak kepolisian atau bhabinkamtibmasnya," ucap Akka kepada Tim Liputan Humas Polres Sukabumi.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan ini juga yang dilaksanakan oleh Para Bhabinkamtibmas dan polsek masing-masing sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi Nkrikita.com, Minggu 09 April 2023.